



5月15日(水)、福井県の恐竜博物館とジオアリーナ勝山へ遠足に行きました。恐竜博物館では、友だちと楽しそうにクイズラリーをしている様子が見られました。また、難しい問題もあり、お互いに答えを確認している姿もありました。ジオアリーナ勝山での昼食時には、いろいろなお菓子の種類を見せ合い、味の好みが違うことに盛り上がっていました。その後、リーダー会が企画したレクリエーション「人狼おにごっこ」と「王様ドッジボール」でさらに盛り上がりを見せてくれました。鬼ごっこでは、鬼になった人がかなりハードで大変そうでした。ドッジボールでは、2, 3人を1回で当てたり、当たった人のボールをキャッチしたりするなど、スパープレーもありました。この遠足を通して、クラスだけでなく、学年の絆を深めることができました。

今回は、みなさんの遠足の感想や〇〇さんの良かったところを紹介します。

遠足では、恐竜博物館と勝山ジオアリーナに行き、色々なことを学びました。そして、いいところもを見つけることができました。

まず、学んだことは協力することの大切さです。恐竜博物館でクイズラリーをしたとき、まこさんと2人で考えたり、写真の場所を見つけたり、知っていることを交流して楽しく解くことができました。協力することで、楽しさも増えることを知ることができました。協力は、時間を守ることにもつながるということも知りました。なぜなら、みんなが、もうちょっとで集合する時間だよと教えてくれて、週が追う場所に遅れずにすんだからです。

このようなことから、協力することの大切さと、みんなのいいところを見つけて、みんなが楽しい良い遠足になったと思います。



僕が遠足で学んだことは、礼儀です。恐竜博物館へ行き、あいさつやマナー(走らない、大きな声を出さないなど)、基本的なルールを守り、楽しい遠足にしました。もし、僕が恐竜博物館で働いていて、礼儀正しい人がいたらとてもうれしいからです。礼儀を守るということは、相手の気持ちも考えられる人だと思います。このような施設だけでなく、毎日の学校生活でも礼儀を守り、相手の気持ちも考えて、みんなが生活できたらいいなと思います。





遠足でA組の人とも仲良くしたり、協力したりすることができた。

レクリエーションの王様ドッジは、誰が王様か見抜いて当てられるようにボールを投げることをがんばりました。博物館では、時間を守ってきちんと集合することができた。一緒に見て回っていた人とクイズラリーをしたり、恐竜のことについて知らないことを知ったり、分かったりすることができた。お昼ご飯を食べるときは、友達と話しながら楽しく食べることができた。レクリエーション後の自由時間で、友達とバレーを全力でやって楽しむことができてよかったです。バスに乗っているときは、映画を見られておもしろかったです。

後期には何があるか分からないけど、リーダー会に入って司会などをしたいです！！

遠足では、午前中は言葉に気をつけて行動できた。恐竜博物館では、いろいろな恐竜を見ることができたし、恐竜について分かったこともあり、勉強になりました。午後からはリーダー会が決めた人狼おにごっこ王様ドッジをした。でも、その王様ドッジのときに少し言葉がきつくなってしまう。その後は、ちゃんと切りかえて、リーダー会が決めた遊びを楽しめた。

遠足では、恐竜などの歴史を学べたし、久しぶりに行ったら、昔とぜんぜん違って、楽しかったです。映像のところでは、恐竜たちの視点になって、空を飛んだり、海にもぐったり、陸をすごい速さで走ったりともものすごく恐竜の気持ちになれた気がします。バスでは、映画をみんなで観て、盛り上がったり、いろいろ話が出てきて、バスの中でも楽しめました。そして、レクリエーションでは、人狼おにごっこや王様ドッジの知らない遊びでも友達が優しく教えてくれて、少し怖かったけど、楽しんですることができました。

中学生はじめての遠足は、とても楽しかったです。なぜなら、恐竜博物館では、竹内さんといっしょにクイズラリーを解きながら、自分の好きな宝石を見たり、恐竜のことを教えてくれたりして、恐竜のことをたくさん知ることができました。他のクラスメイトにもクイズラリーを教えたり、確認し合ったりするのも楽しかったです。レクリエーションでは、人狼が誰か分からずに、ドキドキしながら逃げていましたが、最後の一人まで残れました。2回戦目は、油断してつかまってしまうりましたが、とても楽しかったです。王様ドッジボールでは、ボールを投げられなかったけど、ボールをよけることはできたし、王様がボールに当たらないか心配で、ずっとハラハラしていました。お弁当もおいしかったです。

楽しくて思い出に残る遠足になったと私は思いました。



遠足では、恐竜を見たり、クイズの答えを友達といっしょに考えたりして、楽しかった。そして、学級目標のひまわり（笑顔、最高、礼儀）を意識できたと思います。バスの中でもみんなに迷惑がかからないようにできたかなと思います。それにみんな、リーダー会から言われた「5分前行動」や「人に迷惑をかけない」など、しっかりと覚えて、行動してくれていたの、うれしかったです。帰りのバスでも寝ている人を気にして大きな声で話している人がいなかったの、楽しい遠足にできたかなと思います。帰りのバスは、ビデオを見てたらいいました...



まずは、みんなと仲を深めることができよかったです。レクリエーションのとき、しっかりと時間を守って、説明をするときは、後ろの人まで聞こえるようなハキハキした声で話すことができたと思います。その後、みんなから「さやの声、後ろまでめっちゃ聞こえた！」と言ってくれてうれしかったです。今まで時間をかけてリーダー会で、みんながどうやったら楽しめるかなど、自分たちの力で協力してきて良かったです！！バスの座席を決めるときも、悩んだら意見を出し合うこともできました。また、恐竜博物館では、集合場所にみんなで5分前行動をしたおかげで、早く行動することができたと思います。

これからもこのような行動を色々な場面で生かしていきたいです。中学校で最初の遠足が楽しい遠足になって良かったです！！

〇〇さんのよかったところ



- ◎こうようさん：4人で行動しているとき、みんなをしきってくれた
- ◎れんのしんさん：恐竜博物館の道案内をしてくれた
- ◎はやてさん：私が早く追いつこうとして、博物館で走ってしまったときに優しく教えてくれた
- ◎あつとさん：すごくわくわくして〇〇サウルスの一種だと言って想像しやすかった
- ◎ゆいさん：ざわざわしているときに「話を聞こう」と良い声かけをしていた
- ◎みずきさん：ダメなことをしている人がいたら注意していた
- ◎りゅうしんさん：周りがうるさかったら声をかけて静かにさせていた
- ◎りむさん：「そろそろ時間やから行かんなんよ」と声をかけていた
- ◎ちなつさん・ことりさん：道がわからないときに「こっちだよ」と言ってくれた
- ◎リーダー会の人たち：この遠足のために事前にたくさん準備をしてくれてレクリエーションでも楽しめた
- ◎みんな：クイズラリーを一生懸命に解いていた
- ◎みんな：時間を守り、レクリエーションで協力していたところ
- ◎みんな：集合時間が近づくと、教えてくれた

